
 

 

REQUERIMENTO No 05/14 

 

      

                 Requeremos à Mesa, após ouvido o Douto 

Plenário, nos termos regimentais, o envio de ofício à 

Bandeirante Energia S/A., solicitando que proceda a 

atualização dos endereços das vias públicas de nosso 

Município junto ao Cadastro da Prefeitura Municipal, com os 

seus nomes oficiais e respectivos bairros, tendo em vista 

que nas contas ou correspondências da mencionada Empresa 

constam, em alguns casos, nomes não oficiais e em outros, 

os nomes não são os corretos. 

 

Justificativa                       

 

                  Nas contas e correspondências emitidas 
pela Bandeirante Energia S/A., em alguns casos, vêm 
constando nomes não oficiais das vias públicas ou os nomes 
não estão corretos. 
 
 
                 Como exemplo, podemos citar algumas 
residências localizadas no Bairro Itapeti, cuja conta vem 
como Bairro Sabaúna, o que não condiz com a realidade, uma 
vez que não existe tal bairro no Município. 
 

                 Algumas vias públicas oficiais foram 

denominadas através de decretos antigamente e, atualmente, 

através de leis municipais, estando toda a legislação 

arquivada no Setor competente da Municipalidade.  

 

                 Cabe ressaltar que muitos munícipes têm 

sofrido com essas irregularidades nas contas, haja vista 

que, por exemplo; os munícipes para fazerem seus cadastros 

nos próprios públicos municipais ligados à área da Saúde 

necessitam comprovar seus endereços e com essas contas com 

endereços que não condizem com a realidade isso se torna 

impossível, ficando, assim, essas pessoas impossibilitadas 

de comprovar seus exatos endereços, portanto, sofrendo uma 

grande demora em passarem em consultas, realizar exames, 

entre outras coisas. 

 

 

                Assim, solicitamos através deste 

Requerimento que venha a Empresa Bandeirante Energia S/A. a 

proceder a atualização de seus cadastros junto ao Setor 

competente da Municipalidade para que nas contas e 

correspondências dos seus consumidores e usuários constem  



 

 

os nomes oficiais das vias públicas e dos bairros onde 

residem, de forma correta, evitando situações 

desagradáveis.    

   

 

                  Na esperança de podermos contar com uma 

imediata solução para o problema relatado acima, o qual já 

vem ocorrendo há algum tempo, ficamos no aguardo das 

providências necessárias. 

 

          Sala das Sessões, 31 de Julho de 2014. 

 

 

 

Benedito Ferreira da Silva 

Vereador 
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Djalma de Faria                 Eduardo Maia da Silva          

Vereador                        Vereador 
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